



Agent BASSOUM : Mission DG

« Il est temps de dire au revoir, mais je pense que les adieux sont tristes et je préfère bien dire bonjour. Bonjour à une nouvelle aventure » Comme vous le savez tous Kadia, nous quitte le 2 Avril pour une nouvelle aventure (à la Direction générale), Après 17 ans au sein De l' Assedic, pôle emploi et pour finir France Travail Montargis.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/oKifjh0X>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Linda Ntoh